

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Mind Map* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Virus Di Kelas X SMA Swasta Prayatna Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan kepada:

1. Ibu Masdiana Sinambela, M.Si, Bapak Abdul Hakim Daulae, M.Si, dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd.,M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini.
2. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.
3. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.
4. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Suriyati Tanjung, M.Pd selaku kepala SMA Swasta Prayatna Medan dan Ibu Elviyanti, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

5. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda terkasih Arpin Parulian Pakpahan yang telah mencurahkan kasih, doa, dan dukungan baik moral maupun materil serta Ibunda tercinta Mariani Marpaung yang selalu menjadi motivasi terbesar penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan.
6. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman seperjuangan Biologi Ekstensi B 2013, Sahabat-sahabat tercinta GGS yang selalu memberi semangat kepada penulis, dan sahabat tersayang Githa, Intan, Kiki, Nada dan Mbak ningsih yang selalu menjadi teman berbagi baik suka dan duka selama menuntut ilmu diperantauan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

THE
Character Building
UNIVERSITY

Septia Armayanti Pakpahan
NIM. 4133341049